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LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 18 de julio de 2010
Canal: José Luis Sánchez Acosta

DEJA SALIRME DEL FONDO DE TU ESPÍRITU, DEJEN SALIRME DE LO MÁS PROFUNDO, DÉJENME
QUE YO SEA VUESTROS SENTIMIENTOS, DÉJENME QUE YO SEA VUESTRA ALMA. EN REALIDAD SOY
VUESTRA ALMA, EN REALIDAD LO SOY, EN REALIDAD YO SOY LO MÁS PROFUNDO DE VUESTRO

SER, SOY EL NÚCLEO.

[20100718] Amados hermanos míos, me da gusto al verles reunidos, al ver que vienen vosotros a
buscar, a encontrarse a sí mismos, esto es, encontrarse a sí mismo. No es a nadie con quien vienes a
dialogar, es contigo mismo, hermanos. Yo que surjo desde lo más inmenso, desde lo más profundo
de tú espíritu, vengo a vuestra mentecita, vengo a estar contigo, vosotros que estáis desactivados de
mi presencia, vengo a ti a convivir en este instante con vuestra mentecita, con vuestro corazón.

Vengo a decirte que no busquéis por fuera, porque no estoy allí, si Yo estoy dentro, muy dentro de
vuestro SER. El vengo es un decir, porque en realidad siempre estoy, siempre estoy, porque no hay
de donde venir, hay de donde salir. Deja salirme del fondo de tu espíritu, dejen salirme de lo más
profundo, déjenme que Yo sea vuestros sentimientos, déjenme que Yo sea vuestra alma. En realidad
Soy vuestra alma, en realidad lo Soy, en realidad Yo Soy lo más profundo de vuestro SER, Soy el
núcleo. Pues queréis oírme, queréis sentirme, queréis palparme, queréis sentirte conmigo unido, pues
apaciéntate, apaciéntate en tu SER y hazme brotar de lo más profundo de tu espíritu, hazme brotar,
hermanos míos.

Recuerden, Yo Soy el amor, Yo Soy la paz, Yo Soy la bondad, Yo Soy la opulencia, Yo Soy el alfa y
el omega. Sácame dentro de ti y ponme en la sala de tu casa, no me refiero a una casa material, me
refiero a vuestra mentecita, a vuestro corazón, sí, a este corazón físico, allí ponme y vive conmigo
siempre y entonces ya están viviendo en una eternidad. Amados míos, siempre les he dicho, ¿a quién
buscáis? ¿Por qué buscáis? Solamente decreta en tu SER, solamente mantén la seguridad, que es la fe
misma, solamente sabe que Yo estoy por los siglos de los siglos contigo y que vosotros habéis hecho
todas las cosas. Vosotros en un tiempo me despreciaron, así me transformasteis de este gran amor
que Yo soy, me transformasteis, me cambiasteis, entonces formaron el odio, la ambición, la lujuria;
entonces formaron el desconocimiento y te desconociste a ti y a tus hermanos. Entonces comenzó a
existir el lado opuesto de tu vida de hoy, por haber hecho un reino oscuro, tenebroso, fangoso y
habéis vivido dentro de ese mundo. Pero todo fue tuyo, todo fue tuyo, hermanos, tienen que
reconocerlo que el mal y el bien viven solo en tu mente, porque tuyo es, porque tú lo habéis hecho.

Todo lo que vive aquí, todo lo que hay, hoy solo vive en ti aquí en la tierra, el odio, la avaricia, los
celos, las traiciones, son los adulterios. Vosotros adulteras y hacéis tantas cosas que no son justas
después para ti, sabiendo que son tus hermanos todos, sabiendo que has descendido de un Padre
único y verdadero y que nadie es ajeno a ti, esto es solamente es en tu mente, es aquí en la tierra, es
parte de tus confusiones que estás viviendo. No nada más vosotros que me escuchas, sino toda mi
amada Humanidad, todos mis hermanos y cuando hablo de todos, hablo de todo el universo.
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Pero, en verdad les digo, vosotros tienes el poder y es necesario cambiar el rumbo de esta tierra,
pero esta tierra, todo lo que ven tus ojos materiales y todo lo que escuchan tus oídos y todo lo que
sientes y todo lo que hueles, todo, todo lo que ven tus ojos, nada de este cambia sin que vosotros le
des el cambio. Pero para que os les des el cambio, primero tenéis que ser vosotros el cambio; desde
vosotros cuando logres cambiar los estados, cuando logres darte cuenta de los estados que tú mismo
has hecho, entonces empezarás a cambiar las cosas, pero mientras estés dentro de ellas no lo podrás
mirar, ni podrás escucharlo, ni podrás sentirlo, nada y te parecerá y estará distante de ti. Hermanos
míos, Yo estoy apacentando vuestras mentes, porque Soy la paz, la tranquilidad, Yo vengo a
hablarte como SERES, porque son SERES como Yo, porque son Hijos del Padre Dios y entonces
tenéis el poder para hacer las cosas, como siempre las han hecho. Solamente despierten, es que
nunca llegará el poder, nunca lo verás ver venir, ni a la paz, ni a la verdad, porque éstas no vienen,
están contigo y éstas no están, sino esto eres tú y cuando vosotros te pongas en esa frecuencia,
entonces, ¿qué habrá que no podáis cambiar? Si hoy no pueden cambiar las cosas, es porque
vosotros no estáis en ese sacrificio de cambiar tus propias formas.

Dejen de ver con estos ojos materiales, dejen de creer que estos ojos son los que ven, no. Recuerda
que este cuerpo es inerte, es muerto sin vosotros, sin la vida estar ahí. Pues estos ojos no son los que
ven, son los que reflejan la visión, eres tú. No le digo al cuerpo, porque el que me escuchas eres tú
mismo, eres tú SER, eres tú la VIDA, eres tú el ESPÍRITU DIVINO, eres tú el Ángel, eres tú el que has
andado por muchas centurias aquí en la tierra. Amados hermanos, para que lleguen a comprender
todo esto, tendrás que comprenderte a ti mismo. Pues ahora os les digo, compréndanse pues, para
que me ames tienes que saber que tú mismo eres el amor, para que os les desees a tus hermanos
todo lo bueno tienes que ser el SER bueno, el SER amoroso y para que vosotros podáis adquirir esta
maestría, esto para ti se hace con sacrificios, porque el sacrificio es aborrecer, es dejar de hacer las
cosas que hoy son negativas para ti y hacer lo que vos queráis SER, lo que vos reconozcáis como
parte de tu vida, como parte de una mansión nueva. Y esto, para que seas el amor y estés
convencido de que eres el amor, tienes que dirimir, convertir el odio, la venganza, tenéis que
convertirla otra vez en este amor divino. Para que sientas que eres la claridad tenéis que dejar, tenéis
que soltar el lado adverso y entonces verás una claridad. Para que deje de estar oscuro todo esto,
pues tenéis que hacer la luz, para que dejéis de estar dolorientos, moribundos en esta tierra, tenéis
que saber que eres la luz, la vida, que eres el reino, que vosotros hacéis todo como lo has hecho.

Amados míos, por eso les digo y esto es estar, es por eso que os les he dicho, estar aquí, verlos
sentados, no podéis decir que estoy con mi Señor, sino estar conmigo es transformar lo que ayer
hiciste en lo que hoy deseas, es salirte de ahí y venir exactamente conmigo y estar conmigo. Y Yo os
les aseguro que estando conmigo, ¿qué os falta? Si hoy te ves así, hoy queréis estar conmigo y te
falta todo, no es que estás conmigo, todavía estás engañado en tu SER que estás conmigo. Porque
cuando estés conmigo, entonces verás que las coas se darán a plenitud contigo, verás cómo
transformarás todo y podrás caminar en el agua y podrás andar por doquier y no habrá nada que
no te responda, que tú no escuches. Si hoy, es porque vosotros han visto lo desigual, han visto
solamente distancia entre tú y aquél, y más entre tú y el animal, entre tú y la tierra, entre tú y el
árbol, entre tú y las aguas, entre tú y el sol, entre tú y los vientos; todo lo ves lejos, lo ves separado
de ti. Pero, en verdad te digo, cuando estéis conmigo, todo, pero todo te responderá y te obedecerá
porque vos eres el Padre de aquellas todas las cosas.

Amados míos, ahora tenéis que entenderte a ti que vosotros no sabéis estar conmigo. ¿Sabéis por
qué? Porque Yo siempre he estado contigo, pero siempre y no he estado por fuera, he estado en tu
corazón, en lo más recóndito siempre estoy y nunca me sientes, nunca me escuchas, nunca me
obedeces, siempre eres rebelde, siempre trabajas en el lado contrario a ti y solo eso es lo que haces.
Me has despreciado tantas veces, pero tantas veces me has despreciado que hasta vosotros habéis
creído que solo aquí me encuentro y con no llegar, no asistir a esta Escuela podéis hacer todo lo
malo y nadie te está mirando. Y así tantas cosas, pero esa es tu equivocación, esa es vuestra
ignorancia, porque Yo siempre estoy contigo, si Soy el núcleo de vuestro espíritu, de tú espíritu, de
tú como espíritu que eres. Amados hermanos, hasta que vosotros no te comprendas que eres el
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Cristo, hasta que no lo reconozcas, mientras no podrás estar conmigo, saber que Yo estoy y que
estás y que eres conmigo.

Tienen que reconocer que hoy, hoy tenéis que reconocer que eres el Cristo, amados míos, son los
Cristos, pero hay Cristos negros y Cristos bellos, Cristos horrorosos y Cristos bellísimos. Y vosotros
catalógate, catalógate, queréis salir, ¿verdad? Reconócete que vos eres un Cristo y que lo has sido,
pero solamente el Cristo malo, el Cristo renuente, el Cristo haciendo fechorías, el Cristo que has
matado a tus hermanos, los has odiado y lo has hecho con diferencias. Reconócete, hermanos, ahora
reconócete que habéis andado allí en ese camino y que lo han hecho todo y que hasta hoy por eso
está el mundo, el universo así y está a punto de estallar, está a punto de claudicar, vosotros lo tenéis
como es. Amados hermanos, y estoy Yo, está el Cristo amor, el Cristo que transforma, el Cristo que
todo le obedece y puede rejuvenecerlo todo, está ese Cristo amoroso y divino, está el reino de mi
Padre. Ahora vosotros también lo eres y es que en verdad tú eres el Cristo y es el Cristo amor, nada
más que vosotros quisiste experimentar el otro lado, experimentar qué hay de aquél lado del amor,
qué hay de aquél lado de la paz. Entonces vosotros te sumergiste, después de ser el Gran Amor lo
convertiste en lo adverso, hoy que lo puedes ver, hoy lo puedes ver, porque esta enseñanza que les
estoy dando hoy solo es para ti que puedes verte, aunque con temor, con angustia, con mucho
dolor lo estás viendo. Pero con resignación quieres ver este lado, después de andar en aquél lado
quieres ver este lado, pues solamente convierte. En verdad, siendo vosotros el odio nunca podrás
mirar este amor, esta belleza, esta luz, esta felicidad, esta armonía; siendo vosotros el lado opuesto
no podrán ver esto.

Ahora, no tienen más que hacer que seguir luchando, seguir cambiando, transformando todas
vuestras formas que vos tenéis en vuestro interno. Ya ves, no es allá, no es afuera, no es con lo que
ves que tienes qué pelear, es contigo mismo; y vosotros haces lo contrario, porque peleas con la
tierra, peleas con todos los instrumentos que vos han hecho diciendo no sirve, dejaste de servir. Son
vosotros los que están mal, pero reconózcanlo, dejen de ser prepotentes, la prepotencia solo les
mantiene en ese lugar, en ese estado de no comprender, de creerse a sí mismo algo que no son. Sean
humildes, practíquenla aquí y practíquenla allí en todas partes esta gran humildad, pero no desees la
humildad a tu hermano porque esta no llega, es que tu hermano tiene que ver a la humildad
andando. Y quiero decirles que eso eres tú y tienes que ser tú, hablar de la humildad a tu hermano
no lo llena, no lo hace, no le da fuerzas, pero vosotros siendo la humildad lo enriqueces, lo
contentas, lo iluminas y lo mandas a caminar rumbo a una vida mejor en su existencia.

Hermanos míos, entiéndanse, no les mando a entender, no, les manado a entenderse como SER
absoluto, como SERES encarnados que están en esta carne, en este cuerpo y que están haciendo las
cosas y que se entiendan que vosotros han hecho todo lo perverso y que por eso hoy llega todo lo
perverso a ti, porque son los resultados. ¿No Yo les dije, pues, y os dije que el que siembra cosecha?
Miren, mucho más podría darles, pero Yo sé y acuérdense, la mies es mucha y muy pequeños los
odres. Hoy podría decir, muy pequeñas las mentes. Yo podría pasarme el día y la noche hablándote,
trayéndote todas tus vivencias a tu vida, pero de nada serviría. ¿Están de acuerdo, mis bien amados?

Es por eso que por esta mente Yo hasta aquí les dejo, pero recuerden siempre Soy, siempre estoy y
no estoy afuera, estoy dentro de tu corazón, ahí dentro de tu SER, de tu espíritu estoy. Y, en verdad
os les digo, siempre les escucho, pero les digo, escucho lo bueno y lo malo de vosotros, y escucho
más lo malo que lo bueno en vosotros. Esto no es reprensión, solamente es un aclaramiento de
vuestra mente para que te deis cuenta que Yo nunca me he ido, ni me iré, porque Yo Soy con
vosotros siempre. Pero no os evitará quitar las catástrofes que vienen a tu tierra, porque eso no lo
hice Yo, eso lo hiciste tú. Y es necesario renovar esta tierra, es necesario que esto se renueve para
que tengáis oportunidad de comenzar de nuevo una vida plena, una vida hermosa, una vida de
poderes donde tú te satisfagas, estés satisfecho de vuestro SER, de lo que sois vosotros. Es necesario
que estas cosas pasen para renovarte a ti mismo, porque la vida en vosotros es morir para nacer de
nuevo. Benditos sean, amados míos y hasta pronto y hasta siempre, pues.
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Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


